

---

## Infolettre de février / February Newsletter

---

De Association Lac Malaga <associationlacmalaga@gmail.com>

Date Ven 2025-02-28 15:41

À Association Lac Malaga <associationlacmalaga@gmail.com>

 2 pièces jointes (6 Mo)

Banc de neige Fév 2025 (1).jpg; Banc de neige Fév 2025 (2).jpg;

(see English version below)

Bonjour chers membres de la communauté,

Veillez prendre note des importantes informations qui suivent:

### Changement de plateforme pour courriels :

À partir de mars 2025, l'association change de plateforme pour les courriels. Dorénavant, l'adresse Outlook ne sera plus utilisée, et remplacée par une adresse Gmail. ( [associationlacmalaga@gmail.com](mailto:associationlacmalaga@gmail.com) )

Ce changement apportera plus de flexibilité dans nos communications et sera en symbiose avec la plateforme Google Drive que nous utilisons pour la documentation.

### Assemblée générale annuelle :

Depuis plusieurs années, la réunion annuelle se déroulait le long week-end de mai. Cette année, pour des circonstances exceptionnelles, la réunion se tiendra au Carrefour d'Austin, le samedi matin 31 mai 2025. Nous diffuserons un communiqué en avril pour aviser de cette date et du déroulement de l'évènement.

### Bénévolat pour votre sécurité:

Nous avons, cet hiver, une abondance de chutes de neige hors du commun. Notre service de déneigement du chemin, qui fait du bon travail cette année, dépose un surplus de neige dans l'entrée Est du chemin. Ceci crée une montagne susceptible de provoquer des accidents routiers à cause d'une visibilité réduite. Malheureusement, le dégagement de cette butte n'est pas contractuel. L'association, avec le support de 3 et 4 bénévoles, en a diminué la hauteur à coup de pelles à 2 reprises, soit les 25 janvier et 22 février dernier. Merci à Luc, Mario, Marcel, François et Claude pour leur dévouement.

PS: nous avons de la neige à vendre

Un arbre cassé devenant dangereux pour les résidents sur le chemin côté Est, a été enlevé par mesure de sécurité. Merci à Normand.

### Nouveau Babillard électronique du lac :

À la suite des réponses reçues des membres par les fiches d'information (95%), nous serons en mesure de débiter prochainement le Babillard électronique du lac Malaga dédié uniquement aux propriétaires. Soyez aux aguets dans les prochaines infolettres !!

Merci

Association communautaire du Lac Malaga

---

Hello Malaga community,

Please note important information below:

Change of email platform:

Starting in March 2025, the association will be changing its email platform. From now on, the Outlook address will no longer be used and will be replaced by a Gmail address ([associationlacmalaga@gmail.com](mailto:associationlacmalaga@gmail.com)). This change will provide more flexibility in our communications and will be in sync with the Google Drive platform we use for all Association documentation.

Annual General Meeting:

For several years, the annual meeting has taken place on the long weekend in May. This year, due to exceptional circumstances, the meeting will be held at Carrefour d'Austin on the morning of Saturday, May 31, 2025. We will send out a notice in April to confirm the date and details of the event.

Volunteers for Your Safety:

This winter, we have experienced an unusually high amount of snowfall. The snow removal service, which has done a good job this year, has been depositing excess snow at the East entrance of the road. This has created a snowbank that could cause road accidents due to reduced visibility. Unfortunately, clearing this mound is not part of the contract. The association was able to improve the situation with the help of 3 to 4 volunteers and their shovels! Special thanks go out to Luc, Mario, Marcel, François, and Claude for their dedication, for helping on January 25 and February 22.

P.S.: We have snow for sale!

A broken tree that posed a danger to residents on the east side of the road has been removed for safety reasons. Thank you to Normand for his help.

New Virtual Bulletin Board for the Lake:

Following responses received from members through information forms (95% participation), we will soon be launching the Lake Malaga Bulletin Board, exclusively for property owners.

Stay tuned for upcoming newsletters!

Thank you,  
Lac Malaga Community Association